

Groupe « Melun Val de Seine : Horizon 2020 »

Notre ambition pour le parc d'activités économiques de Vaux-le-Pénil/Melun Val de Seine

Si le parc d'activités de Vaux-le-Pénil/Melun Val de Seine fait l'actualité en raison de l'occupation de plusieurs sites par les gens du voyage depuis de trop nombreux mois, nous ne doutons pas que les élus communautaires, les industriels et les salariés qui y travaillent portent une toute autre ambition pour cette zone économique de premier plan, la 2^e de Seine et Marne en termes d'entreprises – près de 300 - et d'emplois – environ 7 000.

Nous pouvons et devons conforter ce site qui est appelé à demeurer un pôle industriel de 1^{er} plan en Ile-de-France. C'est pourquoi, nous attendons, après que la justice aura décidé de l'évacuation des entreprises investies par les gens du voyage, que soit engagée sans tarder la deuxième phase de requalification des voies du parc d'activités, qu'il soit modernisé et encore mieux desservi par les transports en commun.

La belle réussite que constituent la zone d'activités de la Croix Besnard et les premières installations dans la pépinière avenue Saint-Just, avec près d'une centaine d'emplois créés, doivent encourager la Communauté à amplifier ses efforts. Elle pourrait ainsi racheter les bâtiments inoccupés – cibles privilégiées des gens du voyage -, les rénover, les louer ou les vendre. Parallèlement, nous devons, avec les industriels du Parc, prendre des mesures préventives et pérennes pour éviter de nouvelles intrusions.

Soyons les acteurs et des partenaires audacieux du développement économique et, surtout, soyons maîtres de notre destin.

Pierre Herrero (Président), Dominique Gervais, Anselme Malmassari, Ginette Moreau et Alain Taffoureau pour le groupe « Melun val de Seine : Horizon 2020 »